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【市民運動場とグラウンドゴルフについて】 

内容  ４回目の手紙です。今回もグラウンドゴルフの市民運動場の対応の件です。 

 先日グラウンド使用時に雨が降ってきましたが、事前にテントを張っていたおかげで

メンバーがあまりぬれずに済み、助かりました。高齢者メンバーの為風邪をひかれるの

はとても気を遣う事であり、感謝します。聞くところによればテントは市民の要望に依

るものだという事ですが、いかんせん重い、大きな、扱いずらいテントの為、我々高齢

者には難儀なことでした。（手に傷を負った人もいました） 

 そこで提案ですが、このままこのテントを使うか？油をさしてつかいやすくするか？ 

あるいは最新式のワンタッチ式に変更するか？あるいはフルシーズン対応の屋根付き建

物にするか？アイデアはいくらでもありそうですが？ 

 市民が使用する場ですから「安全」「安心」は十分に担保されなければなりませんので

当局で一つ検討をお願いをできませんか？ 

 コストを掛けずらい昨今、有償、無償の技術の提供が話題です。グラウンドゴルフの

盛況ぶりはまだまだ続くものと思われますが、是非当局のお声掛けで市民に対し、資材、

労力、技術の提供のお願いをして、安く実現ができないものでしょうか？ 

 設計士、建築屋、土木、板金、とメンバーには事欠かないのですが？ 

 役所と市民がお互いに力を合わせて事を成し遂げる必要性は高まっていますので、他

の自治体の例などを参考にされ、是非お願いしたいものです。 

 さて、次にお願いしたいのがシニア連合体のグラウンドゴルフ大会の結果の広報の件

です。館山市主催のシニアの大会記録については、「シルバー館山」に掲載されるとはい

っても、残念ながら時期は、ずれ、購読者は限定され広まりを見せません。 

 ５月１７日付で鴨川市老人クラブ連合会のスポーツ大会が行われ、グラウンドゴルフ

の部では安房代表選考会の８人のメンバーが決定したという記事が写真とともに掲載さ

れておりました。 

 私はこれを見て、あー鴨川市にやられたな、と強く思いました。 

 梅雨時期を避けた運営方法など何か一歩先をいっているのではないかと思うのです。 

 いまだ館山市ではこのようなことは行われていないので、是非改革してください。 

 以前にも同様なことを手紙にし、検討する旨の返答でしたがお願いしたい。 

 市老連の幹部がこのような動きについていけるように是非とも当局の皆様がご尽力い

ただき見本、手本となるようなことをお願いできないでしょうか？ 

 昨年の１１月の県シニアグラウンドゴルフ大会ですが、当市より２名の出場とは余り

にも寂しくありませんか。目の前のオリンピックで盛り上げなくてはいけないのに、地

元がこれではこころもとないですね。 

 以上様々な提案をしてきましたが、グラウンドの現場では我々を支えようと必死にな

っている人たちがおります。この人達の為にもみんなが力を合わせて、一歩一歩進んで

行きませんか？ 

【H30.5.29受理】 

回答 市民運動場のテントについてですが，このテントは毎年 1月の最終日曜日に開催され

る館山若潮マラソン大会での備品として購入したもので，市主催の様々なイベントでも

使用しております。 

また，市民運動場で開催される一般のスポーツ大会などでも，利用者の便宜を図るた

め，必要に応じて貸し出しを行っています。 

テントについてのご要望につきましては，利用者の皆様からのご意見等も伺いながら，

新たなテントの購入や既存施設の整備などについて検討してまいります。 

今後も，市民運動場を利用する皆様が快適に利用していただけるよう努めてまいりま

すので，ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

次に，なのはなシニア連合会行事の報道機関への情報提供ですが，これまで，市高齢

者福祉課では，秘書広報課を通じまして報道機関に情報提供し，これにより，房日新聞



に掲載してもらったこともありました。 

ご指摘のとおり，これまで，競技の成績までは情報提供しておりませんでしたが，成

績上位で入賞された方や，団体は，掲載されると大変お喜びになることと思いますので，

今後は，競技の成績まで情報提供していきたいと考えています。 

なお，早速，6月 20日に なのはなシニア連合会の「高齢者体育大会」がございます。

グラウンドゴルフ，ペタンク，輪投げの 3競技とも成績についても，情報提供いたしま

す。 

【H30.6.5回答】 

 

 


